

CONGRÈS D'ANGERS

De partout, les propositions pour le Congrès d'Angers affluent :

1° C'est d'abord VIGUEUR, avec son projet si intéressant de Rallye et de caravanes camping dont nous avons déjà parlé. Nous demandons à nos camarades délégués départementaux, qui ont reçu la circulaire de Vigueur, de la diffuser rapidement dans leur département et de contacter le camarade représentant de l'Union laïque des campeurs-randonneurs.

2° C'est toujours Vigueur qui demande que la visite préliminaire de FREINET à Angers ait lieu pendant les vacances du Mardi-Gras pour permettre un vaste rassemblement des délégués départementaux de l'Ouest, voire du Centre, de la Normandie et de la région parisienne.

Je sou mets cette proposition, que je fais mienne, à Freinet.

3° Ce sont nos camarades d'Indre-et-Loire qui réclament des démonstrations par des classes fonctionnant pendant le Congrès.

A ce sujet, le Groupe du Maine-et-Loire va faire travailler des enfants devant les camarades, lors de la prochaine causerie à Angers, au début de janvier, sur *l'apprentissage de la lecture par la méthode naturelle*. Ce sera un essai pour le Congrès.

4° Ce sont tous nos camarades délégués départementaux de l'Ouest qui nous demandent instamment un plan détaillé pour l'exposition du Congrès.

5° C'est DUFOUR, de Flavacourt (Oise), responsable de la commission 32 Radio, qui nous demande de prévoir : une installation radio dans le cadre de l'exposition et une autre installation radio dans la salle des séances plénières ; — la sonorisation de la salle du Congrès, — et qui nous pose la question suivante : « Quel est le poste régional de la Radio-diffusion française qui pourrait être touché pour la propagande et les reportages ? »

6° C'est un camarade qui nous propose une démonstration de chants et de pipeaux avec sa classe.

7° C'est un autre camarade de Saumur qui nous suggère d'associer étroitement les classes nouvelles à notre Congrès, en réclamant la constitution, au sein du Groupe départemental, d'une section solide des membres de l'Enseignement secondaire.

Nous allons bientôt entrer dans la phase active de préparation à ce grand Congrès coopératif.

Camarade ! participe, toi aussi, à sa

réussite en nous questionnant, en apportant ton projet, ton désir, ta suggestion, ton idée. Ce sera le Congrès de notre unanimité.

A. VEILLON.